

# *La Russie rejette l'ingérence étrangère au Venezuela*

---



Caracas, 5 avril (RHC)- La Russie a de nouveau rejeté l'ingérence étrangère au Venezuela et elle a appelé à un dialogue national après avoir relevé le consensus latino-américain contre une intervention militaire étrangère dans ce pays sud-américain.

Maria Zakharova, porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères a signalé qu'il existe actuellement un besoin croissant de résoudre la crise vénézuélienne, besoin exprimé notamment en Amérique Latine et dans les Caraïbes.

Pour sa part, l'économiste Yudith Valencia a souligné que les pertes économiques causées par le blocus unilatéral des États-Unis contre Caracas s'élèvent à 114 milliards 302 millions de dollars depuis 2014.

La spécialiste a expliqué plusieurs statistiques présentées devant le Conseil de Sécurité de l'ONU pour les Droits de l'Homme dans la ville suisse de Genève le 17 mars dernier.



**Radio Habana Cuba**